

《单词百科:obstruction是什么意思?obstruction怎么发音?obstruction的解释和用法》

英语单词obstruction是什么意思?obstruction怎么读?obstruction怎么发音?简答网为您整理了obstruction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



obstruction怎么读

obstruction的读音:[b str k n]

obstruction的意思

1、n.障碍物;阻碍的行为或例子;阻碍，受阻;妨碍议事;

obstruction的相关词组

1、airway obstruction 气道阻塞;

2、biliary obstruction [医]胆道阻塞;

3、backflow obstruction 回流受阻;

obstruction的近义词

1、ban v.禁止;取缔;

2、bar n.条,块,棒,带;酒吧,柜台;小吃店;栏杆;电热棒;(球门)横梁;障碍;(乐谱)小节;出庭律师;(气压单位)巴;功能条;

3、barricade n.路障,障碍物;防御,阻碍;

4、barrier n.屏障;障碍;界限;壁垒;隔阂;阻碍;关口;栅栏;挡板;

5、block n.块;街区;大楼,大厦;障碍物,阻碍;

obstruction的双语例句

1、Asthma is a chronic inflammatory disease characterized by reversible airway obstruction, airway hyperresponsiveness, and airway inflammation.

气喘是一种慢性的炎症疾病,其特征包含可逆性气道阻塞、气道过度反应与气道发炎。

2、Aerosol is an obstruction difficult to be overstepped between ground information and remote sensing image.

气溶胶是作用于地表信息与遥感图像之间的难以逾越的障碍。

3、The boy was suffering from a bowel obstruction and he died.

这个男孩因患肠梗阻死去了。

4、Objective To study the surgical treatment of large bowel obstruction caused by colorectal carcinoma.

目的探讨大肠癌致肠梗阻的外科处理方法。

5、Complications of gastric ulcers (either benign or malignant) include pain, bleeding, perforation, and obstruction.

胃溃疡的并发症(良性或者恶性)有疼痛,出血,穿孔和梗阻。

6、Objective : To investigate myocardial injury and its mechanism after biliary tract obstruction.

目的: 观察胆道梗阻后心肌损伤情况并探讨其损伤机制.

7、Objective To evaluate CT findings of urinary obstruction caused by ureteral diseases.

目的总结因输尿管病变导致尿路梗阻病例的螺旋CT表现.

8、The asylum seekers had to contend with continued bureaucratic obstruction.

寻求政治庇护的人得不断地应付官僚主义的层层阻挠.

9、Choke: To interfere with the respiration of by compression or obstruction of the larynx or trachea.

阻止: 通过掐住或堵住喉咙或气管而阻碍呼吸.

10、Incision infection 14 cases, pelvic abscess 2 cases. The complication rate was 25 % . Conclusion acute obstruction.

结果全组术后无手术死亡和吻合口瘘及狭窄发生,切口感染14例, 盆腔脓肿2例, 并发症发生率25%.

11、Colonic obstruction is, except in the case of volvulus, chronic.

结肠梗阻, 除肠扭转的病例外, 都是慢性的.

12、Objective To study the security of primary resection for colon carcinoma acute obstruction.

目的探讨结肠肿瘤伴急性梗阻患者行一期手术的安全性,提高患者的生活质量.

13、Mr Guest refused to let them in and now faces a criminal charge of obstruction.

格斯特先生因为将他们拒之门外, 现在面临妨碍公务的刑事指控.

14、John was irritated by drivers parking near his house and causing an obstruction.

约翰对那些在他家附近泊车堵住通道的司机感到恼火.

15、Objective : To evaluate the ultrasonographic patterns of hepatic venous obstruction in Budd Chiari syndrome (BCS).

目的: 探讨Budd-Chiari综合征 (B- CS) 的肝静脉病变特点.

16、 Conclusion of NOS the obstruction of learning and memory of the rat after exposure to EMP.

结论NOS在EMP所致大鼠学习、记忆功能障碍过程中起一定作用.

17、 Obstruction of the ileum by stone leads to distinct clinical pictures.

回肠胆结石梗阻可引起各种明显的临床征象.

18、 He was arrested for obstruction of a police officer in the execution of his duty.

他因妨碍警察执行公务而被逮捕。

以上是简答网为您整理的obstruction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于obstruction的用法、obstruction的释义、obstruction的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/obstruction>

